

Rencontre communautaire dans la communauté Sacré-Cœur de Victoriaville

Le dimanche 21 septembre 2014, la rencontre habituelle de la communauté en début de soirée a revêtu une allure spéciale. Non pas que nous célébrions l'arrivée de l'automne. Nous avons accueilli avec une certaine *solemnité* des confrères qui nous ont gentiment visités : le frère Rosaire **Bergeron**, en route vers Haïti, le frère **Anicet Paulin** qui, dans trois semaines environ, retournera au Vanuatu et le frère **Gilles Adam** qui a déjà assumé le service de l'autorité, ici, dans la communauté Sacré-Cœur. Une belle occasion d'exprimer notre amitié et notre solidarité à ces trois confrères.

